

## Peña y Beltrones protegen a Padrés

Escrito por Proyecto Puento  
Miércoles 03 de Febrero de 2016 15:11

---

CD. DE MEXICO.- El escritor de (la revista semanal) Proceso y experto en temas del PAN Álvaro Delgado, asegura que el presidente Peña Nieto y el dirigente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, son quienes protegen a Guillermo Padrés.

“Si Manlio Fabio Beltrones procede, las cosas van a caminar, o hay un afán auténtico de combate a la corrupción e impunidad” señaló el colaborador de Proyecto Puento. Delgado expuso que si Guillermo Padrés continúa en la impunidad, es porque el también ex gobernador sonorenses lo protege.

El motivo por el que argumenta la protección de Enrique Peña Nieto también al panista, es porque “este país es constitucionalmente presidencialista. Hay muchos delitos que persigue la PGR y si no se persiguen, es que hay elementos de carácter político para que eso ocurra”.

“La impunidad tiene nombre y apellido, se llama Guillermo Padrés pero también es Enrique Peña Nieto, hay que irnos a la cabeza”, destacó.

Respecto a la detención del ex secretario de Comunicación en el gobierno padresista, Jorge Morales Borbón, acusado de extorsión, Álvaro Delgado señaló que hay que ver este hecho con reservas:

“Yo tengo mis dudas de que haya un verdadero propósito por parte del gobierno priista de comprometerse al combate de la corrupción y la impunidad”.

Explicó que hay contubernios para no tocar a los principales gobernantes, excepto en el caso de Tabasco con el gobernador Andrés Granier -que se ha venido cayendo-, pero que no hay un verdadero combate a la corrupción e impunidad.

Argumentó: “No veo un propósito justiciero o combativo contra el ex gobernador Guillermo Padrés. Falta ver si la presunta extorsión de Morales se sostiene o es una maniobra para aplacar el ánimo de justicia de muchos sonorenses. Falta ver si hay elementos para proceder

## Peña y Beltrones protegen a Padrés

Escrito por Proyecto Puente

Miércoles 03 de Febrero de 2016 15:11

---

en contra del propio ex gobernador”.

El escritor reiteró que duda (de) la existencia de una voluntad política para castigar a Padrés, aunque haya un despliegue mediático de la Fiscalía Anticorrupción con la detención de Jorge Morales.

“Él tiene una trayectoria periodística, pero eso no lo hace impune de conductas delictuosas”, concluyó. (Tomado de Proyecto Puente)